

Samstag, 8. Januar, Abbensen Festliche Bläserklänge

Mit Posaunen und Trompeten starten wir ins neue Jahr und verlängern so die weihnachtliche Hoch-Zeit der feierlichen Blechbläser-Musik. Musiker der Posaunenchöre Vöhrum, Eddesse-Dedenhausen und Stederdorf spielen unter der Leitung von Annegret Hagemann bekannte alte und neue Melodien.

Dienstag, 8. Februar, Oelerse Lobsingt, ihr Völker alle

Zum Mitsingen meditativer Lieder aus Taizé wie Veni Sancte Spiritus, Wach auf, erheb dich vom Schlaf und Bleib mit deiner Gnade bei uns laden Irmtraud Hohmann, der Singkreis und der Spontanchor ein. Gebete und Texte vermitteln ebenfalls etwas vom Geist der bekannten Kommunität im französischen Burgund.

Dienstag, 8. März, Eddesse Kein Buch mit sieben Siegeln

Kirchenkreiskantor Christof Pannes unternimmt mit uns eine Reise durch das Evangelische Gesangbuch. Dabei durchschreiten wir nicht nur musikalisch das Kirchenjahr, sondern Am achten um acht

lernen auch Gottesdienstabläufe, Lesungen und Gebete, Bekenntnisse und Interessantes über die Geschichte des christlichen Liedes kennen.

Freitag, 8. April, Abbensen Classic & Rock

Die 15 Schülerinnen und Schüler der Musikprofilklasse 9c des Ratsgymnasiums Peine präsentieren eine bunte Mischung aus klassischer und moderner Musik. Die Werke aus drei Jahrhunderten erklingen sowohl im großen Ensemble des Klassenorchesters unter Leitung von Wolfram Bartsch als auch in solistischer und kammermusikalischer Besetzung. Dabei wird der gesamte Kirchenraum als Bühne genutzt.

Sonntag, 8. Mai, Oelerse Vom Aufgang der Sonne bis zu ihrem Niedergang

Beim Aufstehen ein Lied auf den Lippen, und jeder Tag beginnt gleich fröhlicher. Mit dem reichen Liederschatz unseres Gesangbuches können wir Gott vom Morgen bis zur Nacht um seine Begleitung und seinen Schutz bitten, ihn loben und ihm danken. An diesem Abend stellen



wir Ihnen ein großes Potpourri solcher musikalischen Tages- und Lebensbegleiter vor.

Montag, 8. Juni, Eddesse Komm, sag es allen weiter

Haben Sie schon einmal einen musikalischen Abendmahlsgottesdienst gefeiert? Jesus lädt sie ein, wir laden Sie ein, das Abendmahl als sinnliche Glaubensstärkung zu erfahren und seine Gemeinschaft stiftende Wirkung singend noch intensiver zu erleben. Für jeden musikalischen Geschmack wird etwas dabei sein: Lieder mit langer Tradition und moderne Melodien aus dem Kirchentagsliederheft LebensWeisen.

Mittwoch, 8. Juli, Abbensen Hitparade der Choräle

Ich singe dir mit Herz und Mund, Großer Gott, wir loben dich, Die güldne Sonne voll Freud und Wonne – welcher dieser beliebten Choräle oder vielleicht ein ganz anderer wird das Rennen machen? Wir werden die bekannten Melodien mit Orgelbegleitung schmettern, einiges über ihr Entstehungsmilieu erfahren und anschließend abstimmen.



Montag, 8. August, Oelerse Gitarrenmusik am Lagerfeuer

Stimmungsvoll: bekannte moderne Kirchenlieder mit Gitarrenbegleitung beim Feuerschein vor der Oelerser Kapelle – ein Abend für alle, die schöne Erinnerungen an Kirchenfreizeiten und Familiengottesdienste aufleben lassen möchten.

Donnerstag, 8. September, Eddesse Wem Gott will rechte Gunst erweisen

Mit einem offenen Singen lässt Irmtraud Hohmann den Sommer ausklingen. Ob Wohlauf in Gottes schöne Welt, Kein schöner Land in dieser Zeit oder Ein Heller und ein Batzen – Sie werden staunen, in wie vielen bekannten Volksliedern Gott besungen wird!

Samstag, 8. Oktober, Abbensen Im Herzen ein Lied

"Wer singt, betet doppelt", wusste schon der Kirchenvater Augustinus. Mit ihrem neuen Programm aktueller christlicher Musik lädt die Abbensener Band Kohelet wieder zum gemeinsamen musikalischen Gebet ein Ein Lieder-Fest des Glaubens!



Dienstag, 8. November, Oelerse Besinnlich bis fröhlich

Wer Irmtraud Hohmanns kleines Instrumental-Ensemble kennt, weiß, dass es auch jeden kalten, dunklen Novemberabend mit seiner geistlichen und weltlichen Musik hell und warm macht. Da steht nicht nur die zur Jahreszeit passende Besinnlichkeit auf dem Programm. Da gibt es auf jeden Fall auch heitere Stücke, die die Besucher in die Nacht und an den folgenden Tagen begleiten.

Donnerstag, 8. Dezember, Eddesse Very British: Traditionelle Dudelsack-Musik

Neue Klänge: Drei Dudelsackspieler bringen unter der Leitung von Oliver Fricke ein unvergessliches schottisches Flair in die adventliche Eddesser Kirche. Kleine Geschichten aus dem Land der Dudelsäcke, die Dr. Reinhard Weidner vorträgt, und eine Einführung in die uns immer noch etwas fremden Musikinstrumente und in ihr kulturelles Umfeld runden die musikalische Darbietung ab.



Am achten um acht – mit Musik

"Mit dem "Achten um acht" macht ihr doch weiter?" Keine Frage! Niemand möchte die inzwischen weit über unsere Dörfer hinaus bekannte Veranstaltungsreihe missen, die so viele Menschen zusammengeführt und begeistert hat. Besonders beliebt waren in den vergangenen Jahren die musikalischen Abende Daher stellen wir 2011 unter das Motto: "Am achten um acht - mit Musik". Sie werden Musiker aus unseren und von außerhalb Gemeinden hören, und wir laden Sie immer wieder aufs Neue zum Mitsingen ein. Herzlich willkommen:

jeden Monat am 8. um 20.00 Uhr

Ihre Kirchengemeinden Abbensen-Oelerse und Eddesse